

El PNV inicia el trabajo de su "proyecto de ciudad"

Administrator-k idatzia

Ostirala, 2014(e)ko apirila(r)en 25-(e)an 09:15etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa sección Bidasoa-Txingudi ,el viernes día 25 de Abril de 2014.

El PNV inicia el trabajo de su "proyecto de ciudad"

IRIDOY Y SU EQUIPO CONTRASTARÁN IDEAS Y PROPUESTAS CON ENTIDADES Y COLECTIVOS DE TODO IRUN Viernes, 25 de Abril de 2014 - Actualizado a las 06:07h I RUN

- El portavoz del PNV y ya ratificado candidato a la Alcaldía para 2015, Xabier Iridoy, presentó ayer las líneas maestras del "proyecto de ciudad" que prepara su grupo. Un proyecto "todavía en fase inicial o de

Proyecto Cero

" que aspiran a "mejorar, enriquecer y completar contrastando ideas, opiniones y propuestas con ciudadanos y con colectivos y entidades de todo tipo", según explicó el propio Iridoy.

EMPLEO Y CALIDAD DE VIDA

El edil jeltzale detalló que, siguiendo la línea de actuación de su grupo a lo largo del mandato actual, "este

Proyecto Cero

se basa en las premisas fundamentales de generar actividad económica y empleo en la ciudad, por un lado, y en las actuaciones para mejorar la calidad de vida de los iruneses, con un compromiso claro de actuación y mejoras en los barrios, por otro".

Así, el documento de partida que maneja el PNV para la elaboración de su futuro programa electoral hace hincapié en aspectos como "la recuperación de zonas degradadas y la mejora de la seguridad, no sólo eliminando puntos negros sino también actuando de forma integral y profunda en algunos barrios, como por ejemplo Behobia, donde la situación urbanística atrae, de alguna forma, fenómenos como el tráfico de drogas, un problema que hace años que está

El PNV inicia el trabajo de su "proyecto de ciudad"

Administrator-k idatzia

Ostirala, 2014(e)ko apirila(r)en 25-(e)an 09:15etan -

ahí y que se debe atajar", explicó Xabier Iridoy.

El

Proyecto Cero

del PNV para Irun también apuesta "por un Ayuntamiento que invierta al máximo posible en todo esto y en mejoras de accesibilidad y movilidad, en soluciones al problema del aparcamiento en los barrios y en la construcción de infraestructuras y equipamientos que vienen siendo demandados desde hace muchos años".

ABIERTO Y DINÁMICO

El alcaldable jeltzale explicó que este proyecto de ciudad es "abierto y dinámico" y que han empezado ya, "con varias reuniones en las últimas semanas", el trabajo para "presentarlo, explicarlo, contrastarlo y mejorarlo" mediante un "diálogo y conexión permanente con entidades de todo tipo y con la ciudadanía". - X.S.